

Communiqué

Journée du jeudi 3 décembre. La lutte continue au Ministère comme dans les Monuments Nationaux

Ce jeudi 3 décembre, la grève des personnels du Ministère de la Culture contre la RGPP, contre les suppressions d'emplois et les restrictions budgétaires s'est poursuivie et s'est encore étendue.

Le Centre Pompidou en est à son 11ème jour de Grève

L'INRAP (institut national de recherche archéologique préventive) est en grève aujourd'hui notamment contre la délocalisation de leur siège à Reims.

Le Louvre, Versailles, Orsay, entre autres, étaient fermés.

Pour le CMN, l'article 52 du PLF 2010, adopté au Sénat vendredi dernier ouvre la voie à une deuxième vague de décentralisation, cette fois beaucoup plus radicale que celle de 2004. Ce jeudi l'Arc de Triomphe, la Sainte-Chapelle, le Conciergerie, les tours de Notre-Dame, la cité de Carcassonne, le fort Saint-André et le château de Bouges étaient fermés. Cette liste n'est bien évidemment pas exhaustive...

**Évidemment, la grève continue car le préavis est
reconductible**

**Tous ensemble dans la lutte pour défendre nos missions et
nos emplois !**